
令和６年第４回 大田警察署協議会開催協議会名

令和６年11月28日（木）午後３時30分から午後５時15分まで開 催 日 時

６人出 席 者 協議会委員
多田会長、和田副会長、浅野委員、須藤委員、田中委員
益田委員（欠席～金田委員）

10人警 察 署
（署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、刑
事課長、交通課長、警備課長、温泉津広域交番所長、総務
係長）

令和７年速度取締り指針会議・協議 署長からの 諮問事項

諮 問

管内における交通事故実態に基づく、速度違説明事項

反等取締り重点路線及び時間帯について

１ 朝の通勤時間帯は狭い道でも交通量がかな答申 意見等( )

り多くなるので危ないと思うことがある。

２ ゾーン３０エリアの説明について、指定さ

れたエリアは通学路になっており交通量が多

いので良いと思う。

警察署協議会連絡会議の協議結果報 告 報告事項

先日開催された警察署協議会連絡会議につい説明概要

て、出席者した多田会長が「警察署協議会の効

果的な運用について」の協議結果について報告

１ 協議会のメンバーに、ＩターンやＵターン意見・提言

の方がおられると紹介された。新しい視点が

加わり良いと思う。

２ 協議会で話し合った件について、ＳＮＳな

どのメディアで発信していくことも重要だと

感じた。また、協議した内容を次回の協議会

で実施した施策などを報告してもらうと、や

りがいを感じられる。

前回諮問事項（自転車のマナーアップ）の取報告事項

組状況について



令和６年11月１日から道路交通法の改正や２説明概要

年以内を目処に自転車による交通違反への青切

符の導入など自転車を取り巻く環境が大きく変

化することから、改正前日の10月31日に大田市

内で自転車通学の高校生や大型スーパーで利用

客に対してチラシを使った啓発活動を実施し

た。また、酒類を提供する飲食店及び利用者に

対しても同様にチラシや啓発グッズにより自転

車の法改正等についての周知に取り組んだ。

１ 前回協議した内容をすぐに反映してもら意見・提言

い、やりがいを感じることができた。自転車

のマナーアップなどは継続的に活動を続ける

ことが大切だと思うので引き続きお願いした

い。

２ 自転車のマナーアップについては、自転

車を使うことが多い学生への働きかけが重

要なので、学校を巻き込んだ活動をお願い

したい。

３ 自転車の違反取締りについては、可能で

あればＳＮＳ等を使った情報発信も有効だ

と思う。

管内治安情勢報告事項

大田警察署管内の犯罪情勢・少年非行情勢説明概要

及び交通事故情勢について

【歳末特別警戒出動式の陪席（会議後 】そ の 他 ）

警察署大会議室において、大田市長、地域安全推進員協議会会長、

青色防犯パトロール隊等出席の歳末特別警戒出動式を実施し、協議会

委員も陪席した。



写 真

【会長挨拶】 【諮問事項説明等】

【陪席～令和６年歳末特別警戒出動式】


